

卒業に向けて

冬休みが終わり、小学校生活も残り3ヶ月となりました。子どもたちとは、「この3ヶ月をどのように過ごしていきたいか？」について話をする時間を持ちました。これまでしっかりと学校を支えてきた6年生が、最後まで在校生に立派な姿勢を示し、仲間と思い出に残る時間を過ごしていけるよう、担任一同、全力でサポートしていきます。

また、学習はまとめの期間に入ります。学び残しがないように指導し、子どもたちが中学校でよいスタートを切れるようにしていきます。残りわずかとなりましたが、卒業までの期間、今までと変わらぬご協力とご支援をお願いします。

学習予定

つなごろう!南台
中野区立南台小学校

国語	詩を朗読してしょうかいしよう 仮名の由来 メディアと人間社会/大切な人と深くつながるために
社会	世界に歩みだした日本 長く続いた戦争と人々の暮らし
算数	データを使って生活を見直そう 算数の学習のしあげよう
理科	水溶液の性質とはたらき
音楽	音楽で思いを伝えよう
図画工作	白くなったら見える世界

家庭科	共に生きる地域での生活 こんだてを工夫して
体育	マット運動、体づくり運動、ゴール型
総合	なりたい自分を見つけよう
外国語	My Best Memory My Future, My Dream
道徳	国や郷土を愛する態度 感動、畏敬の念 よりよく生きる喜び

お知らせ・お願い

総合的な学習について

学年だより12月号でお伝えした通り、「なりたい自分を見つけよう」では、働くことや職業の学習をしています。お仕事のお話をしてくださるボランティアの件で御連絡くださった保護者の方々、ありがとうございました。昨年末、プロバスケットボール選手にお話を聞くことができました。子どもたちからは、「バスケットボール選手はバスケ以外にも地域の行事への参加など、いろいろな活動をしていることが分かった。」「なりたい自分を思い描くことが大切なんだと思った。」など、多くの気づきが生まれました。ぜひ、ご家庭でも仕事や働くことについてお話ししてみてください。

また、今週の土曜授業は「地域ふれあい学習」です。地域に関連している講師の先生をお招きして、子どもたちは学びを深めます。1時間目に、6年生の保護者でもある日高さんに JICA の活動についてお話ししていただきます。また2、3時間目には、中野税理士会の方を講師にお招きして、税理士のお仕事や税の働きについてお話ししていただきます。

また今後の予定は以下の通りです。

1月11日(土) JICA、税理士	1月20日(月) 和太鼓アーティスト
1月16日(木) 映画監督、写真家	1月21日(火) 女優・声優、プロ野球トレーナー
1月17日(金) SDGs (6-2 出本さん)	

服装について

冬の寒さは一層深まっていますが、教室は小まめに換気をしています。暖房はつけていますが、特に窓や出入り口付近の席は寒いと思います。登下校時に着るコート類の下に、体温調節ができる服を着て登校するようお声かけをお願いします。